

[View this email in your browser](#)



24 octobre 2025

Le Premier ministre Cho prend la parole lors de l'inauguration de la Semaine européenne de l'innovation

Le 21 octobre, le Premier ministre Cho Jung-tai a pris la parole lors de l'inauguration de la Semaine européenne de l'innovation, mettant en avant l'approfondissement de la collaboration Taïwan-UE en matière d'innovation et de développement durable.

Le ministère de l'Économie et le Bureau économique et commercial européen (EETO) à Taiwan ont conjointement organisé cet événement de trois jours auquel ont également assisté Lutz Güllner, directeur de l'EETO, et Hubert Gambs, directeur général adjoint de la direction générale du marché intérieur, de l'industrie, de l'entrepreneuriat et des PME à la Commission européenne.

Dans ses propos, le Premier ministre Cho a mis en exergue que l'UE représente la plus grande source d'investissement étranger à Taïwan, dépassant les 63,8 milliards de dollars américains (54,95 milliards d'euros) depuis septembre. Les entreprises européennes ont créé des centres de recherche à Taïwan, attirées par les atouts du pays dans les domaines de l'intelligence artificielle, des semiconducteurs et des technologies de l'information et de la communication, a-t-il ajouté.



Le président Lai félicite la nouvelle Première ministre japonaise Sanae Takaichi

La porte-parole du palais présidentiel Karen Kuo a déclaré que le président Lai Ching-te, au nom du gouvernement et des citoyens taïwanais, a présenté ses sincères félicitations à la députée de la Chambre des représentants japonaise Sanae Takaichi pour avoir été élue 104e Première ministre du Japon le 21

octobre.

Karen Kuo a mis en avant l'étroite coopération ainsi que la véritable amitié qui lient Taïwan et le Japon, précisant que durant la pandémie, les deux nations se sont soutenues l'une l'autre pour surmonter des épreuves. Dans cet esprit, elle a également cité l'aide apportée par le gouvernement et les citoyens japonais à la suite de la catastrophe liée au débordement du lac temporaire sur la Matai'an en septembre.

La Première ministre Takaichi est une fervente amie de Taïwan, a-t-elle ajouté, avant d'exprimer l'espoir que les deux parties continuent d'étendre leur coopération en matière de commerce, d'économie, de technologie, de prévention des catastrophes et de garantie des sécurités.

Karen Kuo a aussi saisi l'occasion pour transmettre la gratitude du président Lai à l'ancien Premier ministre Shigeru Ishiba pour son soutien inébranlable et son opposition à toute tentative de modification unilatérale du statu quo dans le détroit de Taïwan par la force ou par la coercition lors de son mandat.

Le MOFA remercie le PE pour sa déclaration soutenant la paix et la stabilité dans le détroit de Taïwan

Le 18 octobre, le ministère des Affaires étrangères (MOFA) a exprimé sa sincère appréciation pour le soutien du Parlement européen (PE) à la paix et à la stabilité dans le détroit de Taïwan suite à un communiqué publié à l'issue de la 42e réunion interparlementaire entre les délégations du PE et de l'Assemblée nationale populaire de la République populaire de Chine (RPC) à Bruxelles.

Les délégués européens ont souligné que la paix et la stabilité entre les deux rives du détroit sont dans l'intérêt de l'Union européenne et du monde, rejetant toute modification unilatérale du statu quo par la force ou la coercition. Ils se sont engagés à poursuivre une étroite coopération avec Taïwan et ont également contesté les déformations de la résolution 2758 de l'ONU.

Le ministère a constaté le soutien continu dont a fait preuve le PE par le biais de résolutions abordant les provocations militaires de la Chine et promettant d'approfondir la coopération sur base de valeurs partagées.



Des bandes dessinées taïwanaises présentées dans une revue belge

Trois dessinateurs de bandes dessinées taïwanais ont vu leurs œuvres publiées par la revue belge CARTOGRAFIK, présentant aux lecteurs belges la culture taïwanaise par des histoires mettant en scène la street food, les pratiques religieuses et la vie de tous les jours.

Le numéro 0 de la revue, publiée par la Fondation Maison Autrique de Belgique fin septembre, comprend entre autres des contributions de trois artistes taïwanais : Chang Sheng, Wu Shih-Hong et Zei. La rédactrice en chef de la revue, Alexandra Rolland, a qualifié la collaboration de dialogue entre les deux cultures.

Les histoires publiées incorporent des éléments taïwanais comme les pratiques liées aux temples, par exemple de consulter les divinités à l'aide de blocs divinatoires, ou encore les relations liant les Taïwanais à leurs animaux de compagnie. Actuellement disponible uniquement en français en Belgique, l'équipe de publication est à la recherche de partenaires pour traduire l'ouvrage en chinois afin de le publier à Taïwan et a l'intention de faire paraître un premier numéro officiel l'année prochaine.

Le représentant adjoint Wang du Bureau de représentation de Taipei a aussi pris part à la fête de lancement de la revue au côté de la bourgmestre de Schaerbeek Audrey Henry le 9 octobre.



Editorial : Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique. Tous droits réservés.

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

Vous voulez modifier vos paramètres de réception?
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire](#).

This email was sent to <<Adresse email>>
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
belbilateral · Square De Meeus 27 · Bruxelles 1000 · Belgium

